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够高调，刘翔亮相上海街头
本报讯 “这不是刘翔吗？这么早，他

怎么出现在这里啊？”昨日清晨，在上海市
南京西路某运动品牌专卖店门口，身穿红
色运动服的刘翔大大方方、自信满满地站
立街头，为该品牌拍摄宣传片。这也是刘
翔自北京奥运会以来，首次如此高调地出
现在大众的视线里。

见到刘翔，很多匆忙的上班族停下了
脚步，开始围观。在红色运动外套的映衬
下，刘翔看上去精神抖擞，又恢复了爱耍宝
的一面。在谈到脚伤情况时，刘翔说：“穿
上钉鞋跑，还有点酸，但是程度已经大大改
善。”刘翔表示倘若本届亚运会不是在国内
举行，他会选择放弃参加，因为在他的规划
中，更应该好好去准备明年的田径世锦赛
和2012年伦敦奥运会。

谈到未来时，刘翔出言谨慎：“受伤后
的我跟以前的我肯定不一样了，但我会努
力去找回巅峰时的状态和感觉。毕竟我现
在已经27岁了，要把握机会。当然也不要
太大压力了，我会好好努力的！” 张英

重庆市足协的头儿高健被警方带
走了，广州市足协的头儿谢志光“失
踪”好几天了，专案组陆续到一些地方
补充取证……如果说前有南勇、后有谢
亚龙，这些曾经的中国足球领军人物渐
次落网，带给足坛的是一种广义的震撼
效应，那么最近专案组的行动轨迹越来
越向地方靠拢，反赌扫黑的大形势也越
来越趋于细化，带给足坛的又是另一种
人人自危的深度恐慌。

用户要在服务区，必须的
和中国足球接触日久的记者们，近

期几乎同时发现了一个有趣的现象：找
人容易了。无论是各地足协的领导，还
是那些有头有脸的现役或退役裁判、球
员，哪怕是在比较不合时宜不礼貌的时
间拨打他们的电话，手机一般也都处于
忠实的开机状态，对方也往往接听很及
时、态度很友好。是因为足球的名声臭
了“点儿”低了，导致从业人员失去了往
日的威风都夹起尾巴来做人吗？这只是
极小一部分因素，让手机保持正常开机、
自由接听的状态，确实是证明机主也正
常和自由的最行之有效的方法。

前国脚宴请记者谈心
“我才打过我们足协秘书长的电话，

还真不是成心探他的风。20日中国足协
不是要把地方足协、俱乐部的领导召集到
北京开会，说世界杯、奥运会预选赛的事
嘛，我就是想问问他坐哪班飞机，想跟他
搭伴一起去采访，结果他天南海北地扯了
好一阵，连早饭喝了豆浆、
中秋节要吃螃蟹都说到了，
生怕我不知道他说话方便、
生活秩序正常似的。”这是
一位外地同行讲的趣事。

一位北方籍前国脚前
几天没缘由地在一家很上
档次的海鲜酒楼摆了一桌，
约请包括当地记者在内的
一些“好朋友”，席间讲了他
从小时候学踢球到在足球
圈站住脚的诸多不易，也说
了很多“肝胆相照”的话。
眼下这个时候啊，足球圈里
的人都是小心翼翼。

本报讯 日前，从沈阳传出消息，被警方
逮捕数月的“金哨”陆俊交代出大量犯罪事实，
包括 2001年就在全运会上吹黑哨，而当时足
协裁委会主任正是被警方立案侦查的李冬生。

作为中国裁判的代表，陆俊曾经出现在
2002年世界杯的赛场上。然而，谁能想到，他
在2001年的全运会上就吹过黑哨。一位知情
人透露，“陆俊正处于自己裁判生涯的巅峰时
期，权威不容侵犯，甚至在一些比赛中出现了

错判和误判也仍然理直气壮。他在圈内影响
力极大，很多人都追随着他，进而操控比赛结
果，这样他们就可以一起分赃了！”这位知情人
还表示，陆俊当年敢这么做，不会是一个人在
战斗，李冬生没有绝对的权力纵容陆俊，陆俊
可能是受到了更高层足协领导的默许。

陆俊在当时就已经被很多俱乐部怀疑，圈
内人士也知晓他和一些俱乐部之间的密切关
系，在一些关键场次他甚至可以“收获”40万元。

怪时髦，弗格森“玩”过网站
投资美食网站获利400万英镑

本报讯 曼联主帅弗格森经常是球员
转会市场的赢家，1200万英镑买进C罗然
后以 8000 万英镑卖出就是最好的例子。
但没想到的是，将近70岁的爵爷对颇为时
髦的 IT 业也很有研究，英媒披露，弗格森
11 年前对一家美食网站的投资已经得到
了400万镑的回报。

除了足球外，弗格森感兴趣的还有赛
马，毕竟赛马也是在英国颇受欢迎的传统
运动，但弗格森竟然在11年前就预见到 IT
业的未来的确很难得，这家网站由弗格森
的朋友卡伦·汉顿所开，专门为食客提供著
名餐厅的预订服务，目前已经收录了14个
国家超过5000家餐厅。据悉，弗格森还经
常为朋友的经营出谋划策。该网站日前以
超过 2000 万英镑的价钱被一家名叫
OpenTable的美国公司所收购，而弗格森也
从中得到了400万英镑的回报。 林涛

运气到，皇家C罗终于进球
任意球打在队友身上折射入网

本报讯 一直处于进球荒中的C罗终
于开和了。北京时间昨晨，在西甲第 3轮
比赛中，皇家马德里客场2∶1力克皇家社
会，身价2500万欧元的皇马新援迪马利亚
处子球建功打破僵局，塔穆多扳平比分，C
罗任意球打在队友身上折射破网，幸运地
绝杀对手。

C 罗新赛季开局有些不顺，非常随意
的射门、时常凶狠的犯规、夸张地与裁判争
辩，使他在比赛中遭到了主客场球迷的嘘
声，C罗渴望以进球证明自己，以平息球迷
的不满。昨晨的比赛，C罗大部分时间表
现平平，不过战至第 75分钟，当两队陷入
1∶1僵局时，皇马获得任意球机会，C罗主
罚，只见球击中队友佩佩后偏转弹入远
角。虽然进球有运气成分，但对C罗来说，
进球就是好消息。 杨阳

本报讯 昨日，据消息人士透露，前乒乓
球奥运冠军，现任共青团北京市委副书记的邓
亚萍将出任人民搜索总裁一职，还将担任人民
日报社副秘书长，目前仍在征求意见阶段。邓
亚萍本人对此消息不置可否，表示需要采访的
话应该去找相关人事部门。人民搜索副总裁宫
玉国在接受采访时，证实了这个消息的真实性，
并进一步透露邓亚萍将于国庆节后走马上任。

副手称邓亚萍择日上岗
“她（邓亚萍）现在还没有来上班，私下里

我们也还没有业务上的交流，在等正式的任命
下来。”人民搜索副总裁宫玉国在接受记者电话
专访表示，邓亚萍入主人民搜索已是既定事实，
只等人事部门的正式公布。人民搜索由人民
日报社和人民网合资组建，其定位为以新闻搜
索为主的搜索引擎，于今年7月初正式上线。

有记者联系上了邓亚萍，被问及自己是否
即将出任人民搜索总裁时，邓亚萍回答说：“这
件事还没有最终确定，我还不太适合谈。如果
要采访的话，还是找相关人事部门吧。”随后，
不知是否为了避免记者的打扰，邓亚萍手机处
于关机状态。

2009 年 4 月 16 日，邓亚萍就任共青团北
京市委副书记。如这次能顺利调入人民日
报，邓亚萍将从副局级升至正局级。对于邓亚
萍成为总裁后的具体工作安排，宫玉国表示现
在还不方便对外透露。有消息称，邓亚萍在出
任人民搜索总裁后并不掌管具体的市场或技
术业务。

邓亚萍“改行”前景被看好
在外界看来，虽然贵为乒乓女皇，北京奥

运会后又进入共青团工作，但是对于搜索领域

和市场运营，邓亚萍仍是门外汉。“邓亚萍绝对
不是门外汉，她是剑桥的经济学博士，而且不
管是运动员时期还是从政以后，她的拼搏精
神，还有北京奥运会的经验，都会给我们带来
不一样的东西。”对于邓亚萍入主人民搜索的
前景，宫玉国表示看好。

在谈及自己对于这个消息的看法时，人民
日报海外版原总编辑詹国枢表示：“我认为这
是一件好事。人民搜索是一个比较大的新兴
平台，现在正需要打出自己的名气，与邓亚萍
这样的知名人士相结合，会产生提高知名度的
良好效果。” 王怡薇

本报讯 一直在足坛反黑
第一线的著名足球评论员李承
鹏日前再次爆料，称谢亚龙的
前任阎世铎现在其实也很危
险，“阎王”在十强赛主场选址、
在国足出线后得到的大量赞助
等事项上，都有疑点存在。

李承鹏质疑道：“常在河边
走，怎能不湿鞋，现在他很危
险，我真的希望阎主席没问题，

但现在他真的没问题吗？”
李承鹏所指的阎世铎的疑点主要集中在

十强赛主场选址和国足赞助两方面。李承鹏
爆料说：“当初十强赛后的庆功会已经成为行
贿会了，而且国足队出线后，面对外界给中国
足球的疯狂赞助，不知道阎世铎能不能把持
住自己？”而对于曾经的国足“圣地”沈阳五里
河，李承鹏提醒：“当初为什么把主场选在沈
阳五里河，这个事情真就那么简单吗？”

本报综合报道

足坛扫赌 人人自危……
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